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2025シーズン　　（１） 大平原ＳＣ事務局

〒080-0027

帯広市西17条南1丁目13-30　佐藤久輝      

℡　0155-33-6399               

役員会は　３月18日（火）　栄福祉センター

E mail  hisa-319@khaki.plala.or.jp 

積雪ゼロの景色からいきなりの１２０㎝の降雪。雪が欲しいと願っ
ていたけど、いきなりこんなに降るとは…。雪かきでみなさんも大
変だったと思います。雪不足でオープンできずにいた管内のス
キー場もオープンしました。1月、2月は平日例会も始まり、道フェ
スティバル、北網ツアーもあり、スキー満喫です。

１月２６日はサホロでし
た。天気が良く、樹氷
がとてもきれいでした。
頂上では、みんな写真
撮影に夢中。

参加は４名（佐藤・横塚・坂本・斉藤）色んなコースにチャレ
ンジ。ダウンヒルコースも開いていたけど、覗いてみるとブッ
シュが…。昨年のスキーの傷ついたことを思い出し、行きま
せんでした。サホロも外国人が多く、昼食の券販売機は、機
械の使い方がわからない、モバイル決済ができない、慌て
てお金を出すが新札が使えない、外国の方はそのたびにあ
たふたで長蛇の列となり３０分ほど待たされました。改善策
が必要です。

平日例会始まっています。
　１月は雪がない、昼食場所がないメムロ。
　毎回横塚さんが参加しています。
　２８日は高橋哲さんが参加（写真）
　２月４日は大雪のため中止。
　２月７日は白銀台でした。参加は佐藤さん、横塚さ
ん、　　　　安藤さん、大雪のあとでしたが、あまり降ら
なかったようで浮き石があり、すごく硬いゲレンデでし
た。人がすくなかったので、それぞれの課題をたくさん
練習できました。

なんと帯広からは佐藤１人、清
水から渡邉さん夫婦の３人でし
た。写真はありません。前回の
南富良野から積雪も増えて石こ
ろは無く快適な？　天候がイマ
イチだったのでゲレンデの凸凹
が見えない時もあって快適とは
言えないときもありました。（記　

佐藤）

糠平は、朝は青空が見えていましたが、リフト
乗るたびに、天候が悪化。最後は雪もちらつき
始めました。雪質は硬いけど、スキーの食い込
みがよく、硬いバーンに慣れている十勝人は滑
りやすい。ホームページを見て、会員になった
山下さんと初めて一緒に滑りました。午後から
斜滑降や横滑りなどレッスンしながら滑りまし
た。山下さんと横塚さんは、現地で分かれ、佐
藤さん、菅原さん、石原さん、斉藤は温泉に

入って温まってから帰りました。

夕張の昼食が、難あり。
味噌ラーメンを頼んだ石原さん、渡
邉夫婦、哲二さん。味噌汁ラーメン
だ。「やっぱり、味噌汁かぁ～」とつ
ぶｙく公平さん。えっ、知ってたの
に、頼んだの？ちなみに超ぬるい。
「俺でもすぐ食べれるわ～。」と猫舌
の哲二さん。

夕張の帰り道
鹿の大群に遭遇
町の名前は、
その名も

鹿の谷山手町
撮影は石原さん

↑
新入会員

山下　琴江さん
ゲレンデで会うのを

楽しみに！

🍜

遠い駐車場に案内されずいぶん歩かされました。午前
中頂上付近がガスって見づらいのもありまして、まと
まって滑りました。雪質が良く、所によっては昨日降っ
たふわふわが残っています。突っ込んで転げたり最高
です。午後は天気が持ち直し、暖かく何でもできそう、
うまくなった気持ちでガンガン滑りました。食事と宿泊
場所があればもっと行きたいスキー場です。（記　横
塚）
参加は渡邉洋・高橋英・佐藤・石原・渡邉公・高森娘・高
森・高橋哲・横塚の９名でした。

スキー満喫１月・２月

１月２８日メムロ

２月１４日（金）白銀台

http://www.youtube.com/@sc8089


2025シーズン　　（２）

第３４回
十勝スキーフェスティバル

日時　３月８日（土）９日（日）
場所　サホロスキー場

宿泊　くったり温泉レイクイン
（新得町屈足８０８番地）
参加費　20,000円程度

　　　　　　　　　　　　　＊宿泊費　（11,000円程度）リフト代・昼食代
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　リフト券は割引券を使用

集合　　サホロスキー場１Ｆ（いつも靴を履き替える場所）
＊１０：００　スタート（レベルに合わせてグループ分けします）

解散　　９日（日）　１４：００

まだ、定員にはなっていないので、参加する方募っています！

大平原からは、４名と少し淋しい参加でした。佐藤さんはウサギグループの
リーダー、横塚さんと斉藤はマルチコース、高橋哲さんはカメコースで２日間
滑りました。マルチコースは、みんな速いうえに、止まって休むことが少ない
のでゴンドラ、リフトかなり乗りました。（千葉スキー協から参加の方が皆さん
速くてついていくの大変で足が痛いといってましたが、斉藤も遅れてはなら
ぬとついていくのに必死でした。）カメコースの高橋さんは、車中でカメでの

んびりすべるといっていましたが、カメは休みなしでずっと滑るんだよ。と言っ
ていたら、本当に休みなしで滑ったそうです。

  　　　　 🎎 ３月の予定🌸

　　　　　１・２日（土・日）　スキー競技会（岩見沢）
　　　　　　　４日（火）　　平日例会
　　　　　８・９日（土・日）　十勝スキーフェスティバ
ル
　　　　　　１１日（火）　平日例会
　　　　　　１６日（日）　日曜例会（糠平）
　　　　　　２０日（木）　祝日例会（トマム）
　　　　　　２３日（日）　日曜例会（富良野）
　　　　　　３０日（日）　納会（サホロ）

今年度は４０周年
どんなことしようか？

みなさんの意見をお寄せください！
やてみたいこと、ないですか？

リーダ紹

閉会式で

マルチコースの

感想を話す哲二さ

ん

ローカルゲレンデで楽しんでま

す。

という話にジェスチャーで表現す

るみんな！

帰りは芦別で

ガタタンラーメン




